

Guérison de ma mère

A.D.Z.B., Espagne

19/11/2012

J'aimerais vous rapporter cette faveur, un miracle, je crois, grâce à l'intercession de saint Josémaria.

En février, ma mère qui a 87 ans fut opérée pour la pose d'un stent coronaire. Elle fit une rechute qui l'obligea à être réhospitalisée. Or, les examens ne détectèrent rien de particulier.

Après une endoscopie digestive, elle allait quitter la salle de réveil pour rentrer à la maison et tout à coup elle fut prise de violentes douleurs. Après un scanner, elle intégra l'unité des soins intensifs. Son estomac avait été perforé lors de l'endoscopie. C'était grave, son médiastin pouvait être infecté. Vu son âge, on ne pouvait pas lui administrer des anticoagulants et il était impensable qu'on l'opère. On ne pouvait donc la traiter qu'avec des antibiotiques. Nous avons tout de suite commencé à invoquer saint Josémaria pour demander un miracle. Par la suite, les médecins ont cherché à localiser le lieu de la plaie et sa taille. Elle était plus grande que ce qu'on avait diagnostiqué le premier jour. L'infection et le décès étaient inéluctables et imminents. Nous avons consulté d'autres médecins qui ont confirmé ce diagnostic.

Ceci dit, on nous a demandé si nous préférions la garder dans l'unité des soins intensifs ou en chambre. Après trois jours de soins intensifs, elle s'est retrouvée dans une chambre où nous pouvions l'accompagner. Elle était tout à fait consciente tout comme elle l'avait été dans l'unité de soins intensifs puisque lorsque nous passions la voir elle plaisantait, elle était affectueuse avec nous, nos belles sœurs, ses petits-enfants.

Dans sa chambre, les jours se suivirent et « l'inévitable infection » n'eut pas lieu. Les médecins pensaient toujours que sa situation était très grave. Le temps passait et après un mois d'hospitalisation, on estima que le danger n'existant plus. Cependant la plaie à l'œsophage était toujours ouverte. Avec une sonde, elle put rentrer chez elle. Un mois plus tard, les médecins constatèrent que la plaie était cicatrisée et après avoir vérifié qu'elle pouvait manger

sans problème, ils ont rangé le dossier.

Cela fait plusieurs mois déjà que ma mère va très bien concernant la plaie et le cœur. Nous sommes très reconnaissants à saint Josémaria pour cette guérison. J'avais promis d'écrire ce miracle mais j'ai laissé le temps passer. Or, depuis le mois d'avril et jusqu'à présent, saint Josémaria nous a encore tirés d'affaire en plusieurs occasions. Ma mère a eu une arrête de poisson clouée à l'œsophage, puis elle est tombée en se blessant sérieusement à la tête. Avant que tout ce travail et mon manque de reconnaissance ne finissent par le lasser, je voulais tenir ma promesse. Merci.

opusdei.org/fr-ci/article/guerison-de-ma-mere/ (14/01/2026)